

ABSTRAK

Rizky Fathur Rahman: Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Net Profit Margin* (NPM) terhadap *Return On Asset* (ROA) Di PT. Telkom Indonesia Persero Tbk. Perusahaan yang terdaftar di (JII) Periode 2012-2022

Penelitian ini di latar belakang oleh pentingnya sebuah perusahaan dalam menganalisis laporan keuangannya supaya mengenali potensi perusahaan dan dapat bertahan serta menarik para investor. *Return On Asset* (ROA) alat ukur potensi perusahaan menciptakan profit memanfaatkan sumber daya serta totalitas aset yang dimiliki. Ada pula aspek yang mempengaruhinya itu yakni *Total Asset Turnover* (TATO) mengukur potensi efektivitas penggunaan totalitas aset serta *Net Profit Margin* (NPM) alat ukur potensi menciptakan keuntungan bersih dari penjualannya.

Tujuan penelitian ini untuk melihat berapa besarnya pengaruh parsial diantara *Total Asset Turnover* terhadap *Return On Asset* dan juga *Net Profit Margin* terhadap *Return On Asset*. Dan berapa besar pengaruh secara simultan antara *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* terhadap *Return On Asset* PT. Telkom Indoensia PerseroTbk.

Kerangka berpikir pada penelitian ini adalah seberapa besar *Total Asset Turnover* yang jadi X_1 itu berpengaruh secara parsial terhadap *Return On Asset* dan seberapa besar *Net Profit Margin* yang menjadi X_2 itu berpengaruh secara parsial terhadap *Return On Asset* dan seberapa besar *Total Asset Turnover* dan *NetProfit Margin* berpengaruh secara simultan terhadap *Return On Asset*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dipilih menjadi metode yang dipakai. Data yang digunakan yaitu data sekunder runtun waktu (*time series*) data yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Telkom Indonesia Persero Tbk periode 2012-2022. Adapun menggunakan metode hitungan statistik yang dimulai dari menguji asumsi klasik, analisis deskriptif, linier sederhana juga berganda, korelasi, koefisien determinasi juga hipotesis uji t/uji f. Aplikasi *SPSS for Windows Versi 25.0* juga turut membantu dalam pengelolaan data.

Hasil dari penelitian ini memperoleh uji t parsial pada variabel *Total Asset Turnover* mendapatkan t_{hitung} serta t_{tabel} yakni $4.336 > 2.26216$ H_a diterima H_o ditolak jadi ada pengaruh signifikan diantara *Total Asset Turnover* terhadap *Return On Asset*. Pada variabel *Net Profit Margin* mendapatkan uji t parsial t_{hitung} serta t_{tabel} yakni $-1.98 > 2.26216$ H_a ditolak dan H_o diterima makdusnya secara parsial tidak adanya pengaruh antara *Net Profit Margin* terhadap *Return On Asset*. Sedangkan uji f simultan mendapatkan f_{hitung} serta f_{tabel} yakni $10.659 > 4.46$ H_a diterima H_o ditolak jadi tidak berpengaruh diantara *Net Profit Margin* terhadap *Return On Asset*.

Kata Kunci: *Total Asset Turnover* (TATO), *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Asset* (ROA)



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG